

Ganz großes Kino in Simmozheim

Neustart | Liederkranz wagt sich nach Zwangspause wieder auf die Bühne zurück und begeistert Publikum

Nach über drei Jahren Abstinenz wagte sich der Liederkranz Simmozheim mit »Vocalix«, der Chorvereinigung Liederkranz Böblingen, wieder auf die große Bühne in eine voll besetzte Geißberghalle in Simmozheim zurück.

■ Von Günther Wallburg

Simmozheim. Unter dem Motto »Ganz großes Kino« luden die Sänger zu ihrem beliebten Jahreskonzert ein, diesmal mit viel Disney- und Film-Musik. Singen verbindet und macht glücklich. Beide gemischten Chöre, sowohl der Liederkranz »Chor4You« Simmozheim unter der musikalischen Leitung von Angela Castellani als auch die Chorvereinigung »Vocalix« aus Böblingen mit Dirigent Clemens König, haben es Samstagabend ganz hervorragend verstanden, diese allseits bekannte, gleichfalls aber auch wichtige Erkenntnis nicht nur in den eigenen Reihen weiter zu vermitteln, sondern vielmehr auch aufs Publikum zu übertragen. Die einen schwarz gekleidet mit roten Accessoires bestückt, die anderen in weiß gekleidet, sangen anfangs einzeln, zum Schluss gemeinsam, jeweils



Chormusik vom Feinsten wurde am Samstagabend in der Simmozheimer Geißberghalle geboten.

Foto: Wallburg

aus ihren reichhaltigen Repertoires. Ganz großes Kino sollte es werden.

»Warum etwas sagen, wenn man es auch singen kann?«, sagte einst schon Walt Disney. Und so war es denn auch. Kaum ein Platz blieb unbesetzt bei diesem

Jahreskonzert zweier beeindruckender Chöre in Simmozheim. Voller Inbrunst und Freude über die Gelegenheit, sich endlich wieder einmal vor Publikum präsentieren zu können, begann »Chor4You« mit »Ich wollt' nie erwachsen sein«, »Moon River« oder »Oh Happy Day« und lud auch gleich zum Mitsingen und Mitsummen ein. »Amazing grace«, »Flying to the moon« oder »Circle of Life« aus »König der Löwen« folgten anschließend vom Gastchor aus Böblingen. Viel Beifall für ein dichtes musikalisches Klangerlebnis.

Launige Moderation

Doch was wäre ein Abend ohne die passende Moderation dazu? Christiane Glumann und Bert Kothe übernahmen diese Aufgabe. Beide haben es professionell verstanden, das Publikum den Abend über bestens zu unterhalten und für die Sänger, Musiker

wie auch deren Lieder immer aufs Neue zu begeistern.

Angela Castellani studiert aktuell an der Staatlichen Hochschule für Musik in Trossingen Schulmusik mit Hauptfach Gesang. Als neue Chorleiterin beim Liederkranz Simmozheim erhielt sie ihren ersten Gesangsunterricht einst bei ihrem Vorgänger Clemens König. Seit mehr als zehn Jahren singt sie im Kammerchor Böblingen, der neben der Chorvereinigung Liederkranz Böblingen ebenfalls von Clemens König geleitet wird.

König selbst erhielt seine Ausbildung an der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in den Fächern Dirigieren, Gesang und Klavier. Er arbeitet als Chorsänger mit namhaften Ensembles in Produktionen unter anderem beim SWR, den Staatstheatern Stuttgart oder dem Montanarchor. Als Chorleiter und

Sänger ist er besonders im süddeutschen Raum tätig, Konzertreisen führten ihn aber auch in viele europäische Länder und regelmäßig nach China.

Im Dezember in Stuttgart

König feierte 2018 sein 30-jähriges Chorleiterjubiläum und hat in dieser Zeit nicht nur viele bedeutende Werke der Chor- und Oratorienliteratur aufgeführt, sondern immer wieder grenzüberschreitende Projekte initiiert. Als künstlerischer Leiter des Jungen Kammerchores Böblingen widmet er sich intensiv der Ausbildung junger Sänger.

Instrumental wurde der Abend auf der Violine von Tatjana Piorova aus der Ukraine und am E-Piano von Thomas Dudenhöfner begleitet. Wer beide Chöre wieder hören möchte, kann dies im Dezember auf dem Weihnachtsmarkt in Stuttgart genießen.

INFO

Von der Gründung bis heute

Der Liederkranz Simmozheim wurde 1865 gegründet und war zu Anfang ein reiner Männerchor. Er besteht heute aus rund 130 Mitgliedern, 80 fördernden Mitgliedern und 50 aktiven Sängern, die sich im gemischten Chor »Chor4You« betätigen. Die musikalische Leitung obliegt Dirigentin Angela Castellani. Erste Vorsitzende ist Cathrin Gausmann, zweite Vorsitzen-

de Christiane Glumann. Am 6. April 1986 wurde der Junge Chor »Vocalix« als Nachwuchschor aus 25 und Sängern gegründet, inzwischen sind mehr als 50 Stimmen dabei. Regelmäßig ist »Vocalix« beim Sommer am See in Böblingen und beim Weihnachtsmarkt in Stuttgart zu erleben. Der Chor singt seit 2009 unter Leitung von Clemens König.